

Fecha: 15-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general
Título: Crovetto y polémica en JJ.00.: "Nos deberían pedir disculpas a las tres"

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad

Pág.: 15 Cm2: 46,7

8.000 16.000

Favorabilidad: No Definida

## Crovetto y polémica en JJ.OO.: "Nos deberían pedir disculpas a las tres"

• En una actividad en la Clínica Universidad de Los Andes, la campeona olímpica Francisca Crovetto se refirió a los polémicos dichos de la británica Amber Rutter, a quien venció en el desempate final y que acusó un mal fallo de los jueces. "Nos deberían dar una disculpa a las tres medallistas, a las tres nos pasó lo mismo", dijo. ☼3



FRANCISCA CROVETTO CON SU MEDALLA.